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◆１ｓｔミーティング 報告◆ 

去る４月23日(土)午前11時より、視聴覚室にてファースト・ミーティングを開催しました。 

（１ｓｔミーティング：新年度の委員が正副委員長、会計等の役割決めや引継ぎを行う会） 

決定した各委員会の代表者は以下の方です。（敬称略） 

 

＜スクールサポート委員会＞ 

委員長   居井  （２年） 

 副委員長  岩片  （１年） 

       瑞慶山 （２年） 

＜卒業対策委員会＞ 

 委員長   永濱  （３年） 

 副委員長  佐藤  （３年） 

 会計    荒木  （３年） 

＜広報委員会＞ 

 委員長   力丸  （１年） 

 副委員長  難波  （１年） 

       齋藤  （１年）  

       ※会計兼任  

お引き受けいただきありがとうございます。一年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

◆第 1 回 運営委員会 報告◆ 

１ｓｔミーティングに続いて、第 1 回運営員会を視聴覚室にて開催しました。 

新規本部役員２名、続投本部役員４名、旧本部役員３名、スクサポ委員３名、卒対委員１

名、広報委員３名、推薦委員２名、ジョイフル委員３名、学校２名の計 23 名の出席者があ

りました。 

  

〇佐藤校長 挨拶 

 お休みのところ大勢の方にご出席いただきましてありがとうございます。 

 世田谷総合に来て２年目を迎えました。昨年度もコロナ禍において、様々な活動制限のあ

る中、感染症対策に留意し、体育祭、文化祭を中心に学校行事を実施してきました。STEP

の皆さま方のご協力に感謝申し上げます。 

 

＜推薦委員会＞ 

 委員長   島添  （３年） 

 副委員長  山内  （１年） 

       山形  （１年） 

 会計    今村  （３年） 

 書記    松本  （１年） 

＜ジョイフル委員会＞  

 委員長   齋藤  （１年） 

 副委員長  伊東  （１年） 

       橋場  （１年） 

 会計    千葉  （１年） 

 



 昨年度は、世田谷総合の充実した設備を活用し、総合学科としての特色を生かした活動成

果としてのリーフレットを作成し、配布させていただきました。 

 また、活発に活動し成果を上げている各種部活動や、陶芸棟やものつくり棟での活動など

をベースに本校独自の国際交流を進めていきたいと考え、職員プロジェクトとして SSICI

（Setagaya Sogo Internatinal Cultural Immersion）を発足しました。このプロジェクトを中心

に、生徒の活動を支援しながら世界に発信し、異文化交流を深めていきたいと考えておりま

す。 

 更に冬には、多くの在京大使館の大使夫人たちを中心としたチャリティーイベント「生け

花インターナショナルフェスティバル 2021」に参加しました。またトルコ・イズミール市

の高等学校の先生７名と SSICI のメンバー５人とで zoom での交流ミーティングを３月に実

施しました。今後は生徒同士でのミーティングの実現に向けて計画をしています。 

 さて、東京都で最初の総合学科が開学して以来四分の一世紀が経ちましたが、いまだに中

学校の先生から「総合学科ってなにするところ？」と聞かれることも多い現状があります。

世田谷総合の「総合学科」としての輪郭をはっきりとさせ、本校の認知を高める努力をして

いきます。 

 生徒のより充実した学校生活実現のために、卒業後の進路を視野に入れた、学習活動の充

実にも力を入れていきます。様々な学校生活での活動を通じて自分のやりたいことや、行き

たい進路が見つかるのが理想です。その結果として卒業後の進路はどのようなものであって

もいいと思います。専門学校、大学だけに限らず、職人になるための弟子入りなど、自らが

納得のいく進路を選べることを目指し、一人一人の生徒が勉強することの意味が見つけられ

るように支援していきたいと考えています。 

 人気が低迷した時期もありましたが、少しずつ入学選抜における倍率を上げ、昨年度は二

次募集を実施しないところまで人気回復をしてまいりました。ものつくり系、体育系、その

他特色ある系列選択科目（第二外国語等）、各種文化活動などを今年度はさらに充実させて

います。生徒の様々な活動や体験をサポートするために、教職員も一層の研修に励み、より

質の高い教育を展開していく所存です。引き続きまして本年度も、STEP のみなさまのご支

援、ご協力のほど、何卒宜しくお願い申し上げます。 

 本日はありがとうございました。 

 

〇園部副校長 挨拶 

 この４月より世田谷総合高校に着任いたしました副校長の園部です。前任校も総合学科で

したので、成果発表会などを通して、STEP をはじめ総合学科の保護者の会における強い結

束力を感じておりました。今年度より世田谷総合において STEP の皆様とご一緒に教育活動

をしていけることを嬉しく思っております。今後ともよろしくお願いします。 

 コロナの感染対策について、わが校はしっかり取り組んでおりますが、どうしても陽性者

が出る場合があります。来週、配布します通知文は、時差登校の継続、引き続きの短縮時程

という内容ですが、リバウンド警戒期間は延長するという東京都の方針から、引き続き保護

者の皆さまには感染対策のご協力をいただくことになります。３年次生につきましては現在

自宅で学習している状況です。来週に控えた修学旅行を、より安全に実施できるようご協力

いただいているところです。これについては書面でご連絡をしていますが、３年次生に関し

ては書面と共に Classi で発信しています。都立高校では２年前から office３６５の導入によ



り Teams、Forms 等を使う体制が整うようになりましたので、１年次生、２年次生に関して

は Classi を導入していません。ただ、アカウントは生徒のみが持っていて保護者の方にお伝

え出来る手段がありません。Classi も保護者の皆様全員に確認していただけていない状況で

す。紙面でのお知らせやアンケートでは、保護者まで確実に届かないといったデメリットが

あります。そこで、保護者の方々に連絡事項を確実に伝えるためには STEP の御協力のも

と、一斉メールを学校でも使用できることが望ましいと思っております。 

 コロナ禍ではありますが、来週は３年次の修学旅行の引率に行ってまいります。このよう

な状況ですが、生徒たちの高校生活の思い出を作ることがとても重要と考えております。 

 安心安全を第一に修学旅行だけではなく、体育祭や文化祭など取り組んでいきたいと考え

ております。STEP の皆さまのご協力を宜しくお願いいたします。 本日はありがとうござ

いました。 

 

〇令和３年度 福永会長 挨拶 

 本日は ファースト・ミーティングの正副委員長決めから第１回運営委員会までの長い時

間お付き合いいただきましてありがとうございました。 

 運営委員会の雰囲気を知っていただくとともに、その時にあった議題を話し合いをし解決

していくことを主旨として行っております。 

 前年度の本部としての活動では懸垂幕2本、テント２梁を準備しました。形の残る活動を

送れたことに大変嬉しく思います。総会で任期が終わりますが、周りに支えていただきなが

ら楽しく STEP の活動が出来ました。 

ありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

 

●報告事項 

〇体育祭について 

 熱中症対策の一環で体育祭時に生徒に飲料水の提供をしている。今年度も提供予定。 

 

〇本年度本部役員、各委員の自己紹介 

 

〇本部から各委員会への連絡事項 

 会議室の予約、STEP 室の予約方法等のお知らせ。 

 

〇会計より 

 ・コピー用紙等の消耗品の発注は会計担当まで。 

・第2回運営委員会の時に印鑑を忘れずにお持ちください。 

 ・今年度、ジョイフル委員会が３年ぶりに活動再開予定のため予算計上済み。 

・今年度もテント２梁購入予定。 

・予算案は、現時点での家庭数が把握できていないため確定しておらず、総会までに確定

予定。 

・委員会活動で予算が超える場合は会計まで。運営委員会での承認が必要。 

  



〇令和４年5月28日(土)の総会について 

 今年度も書面決議による書面総会とする。 

 

〇第２回目以降の運営委員会の日程について 

 令和４年６月25日を第２回目とし、10月15日、12月３日、令和５年２月25日とする。 

 時間は午前11時から。場所は未定。 

 

〇自転車保険について 

 ＰＴＡ保険に加入済みだが、保障範囲が狭いため、個人での自転車保険の加入も推奨。 

  

〇前年度本部役員の挨拶 

 

〇ＳＴＥＰリポートについて 

学校ＨＰに掲載いたします。 

 

●その他（ＳＴＥＰ会員より要望及び質問） 

①進路の件 

面談時期がオープンキャンパスの時だったりしてなかなか面談が出来ないところがある。子

供の情報提供として話をしたかった。考慮していただきたい。 

 

②進路ガイダンスの件 

毎年ほぼ同じ内容となっている。セミナーの内容変更を希望したい。 

 

回答「進路指導部や面談の形式的なやり方、入学してきた生徒の入り口調査（志望理由、

塾、進路先、将来のデータ化）が出来ていない。先生が変わっても毎年引き継いでいけば生

徒の意識や変化が見える。進路先や部活動での活躍など成功モデルを算出することが出来て

いなかった。年度初めの保護者会で進路先の報告が出来ることが望ましい。 

進路指導部が中心になってやるべきことだが、実際は学年からの申し出となった。 

今年から Teams の中に入り口データを入力できるようにしました。３年間に渡って統一的

な進路相談、進路指導が可能となります。進路部の体制を4月より整備しているところで

す。」 

 

③学校ＨＰの件 

３年間更新がなく、進路先は新年度の新しい実績を掲載するべきではないか。 

 

④保護者への連絡方法 

子供には連絡が行くが、保護者への連絡手段がない。 

Classi がなくなり学校と子供間のみの連絡手段となっている。 

保護者への連絡手段が欲しい。 

 



回答「３年生のみ Classi を利用し、１年生２年生は Teams を利用している。一斉メールの

ようなものが必要とは思うが検討中です。」 

 

 

第２回運営委員会は６月 25 日（土）午前 11 時より行います。 

                       会場：コロナ禍のため検討中。 

  変更する場合もあります。 

以上 

                                     


